

## Dringliches Postulat

### 22/08 betreffend Beitrags- und Leistungsvereinbarung zwischen der Einwohnergemeinde und dem Verein Zukunftsgestaltung Emmen

#### Ausgangslage

- Die Gemeinde Emmen wollte eine umsetzungsorientierte Zukunftsgestaltung
- Zukunftsgestaltung – Gemeinschaftsprozesse – die von Vielen getragen werden
- Das Beratungshaus Egger & Partner GmbH begleitete die Startprozesse, die Gemeinde hat viel Geld in die Idee investiert
- Eine breit abgestützte Anschlaggruppe wurde gegründet
- Bevölkerungsumfragen wurden realisiert
- Der Verein Zukunftsgestaltung unter dem Label „Emmen.überraschend anders“ wurde am 4. Juli 2006 gegründet

Mittlerweile wird durch den Verein in vielen Arbeitsgruppen, in den bekannten sechs Teams, wertvolle Arbeit zugunsten einer attraktiven, lebenswerten, florierenden und offenen Gemeinde Emmen geleistet. Ein Budget steht zur Verfügung und von vielen Institutionen, Stiftungen und Vereinen erhält der Verein zusätzlich wertvolle Hilfe für wichtige Projekte. Der von der Gemeinde Emmen initialisierte Verein hat gemäss seinen Statuten Rechte, Auflagen und Pflichten, ist aber auf entsprechende Unterstützung und Leistungen der Einwohnergemeinde angewiesen. Seit Mitte des letzten Jahres liegt der Entwurf für eine Leistungsvereinbarung vor, die aber vom Gemeinderat immer noch nicht unterschrieben worden ist. Auch diverse Anträge führten nicht zum gewünschten Erfolg. Viele Projekte stossen auf Seite der Gemeindeverwaltung auf Gummiwände: Sie werden mit viel Wohlwollen entgegengenommen und dann geschieht nichts mehr.

#### Umsetzung

Wir ersuchen den Gemeinderat dringend, mit dem Verein Zukunftsgestaltung Emmen bis Ende Mai eine Leistungsvereinbarung abzuschliessen, mit verbindlicher Regelung von Rechten und Pflichten.

Emmenbrücke, 12. März 2008

Fraktion SP/Grüne

SVP Fraktion

CVP Fraktion

FDP Fraktion

Luzius Hafen

Armin Bohl

Josef Schmidli

Ernst Widmer